
 

 

令和 6年度第 1 回耳成南小学校運営協議会会議録 

 

１ 活動実績 

 

会場 

開催日時 

出席者 

 

5月  9 日 

10時 30 分 ～11 時 30分 

岡部 美佳   三浦 昇     

中川 祥平   柳原 史子  岡田 真由美 

 

 

合計   ５名 

 

議題及び主な意見 

案件① 今年度の学校運営協議会の委員について 

会長 三浦 昇  副会長 山田 耕一  事務局 中川祥平 

司会 柳原 史子  記録 岡田真由美 

 

案件② 学校運営方針について 

校長より、学校経営方針、教育目標、それを実現するために大切にしていきたいこと、昨年度に

改定されたいじめ防止基本方針など説明があった。 

意見：・学校は一般企業と違って経験したことのない内容が出て来て、奥が深い。 

・コミュニティースクールのことを子どもたちは知っているのか？子どもたちにわかりやすく文面

を渡す、あるいは掲示等できないか。 

→全校朝会で話をしていく。スローガン的なことは、掲示物で知らせる。PTA 本部の方には話

をして協力をお願いしている。保護者の方にはこれから知らせ協力をお願いする。 

学校経営方針について承認される。 

案件③ 今年度のテーマについて。 

・学校を楽しくするために支援していきたい。先生が働きやすいように支援をしていく。1 回目か

らいいものはできないが段階をふんでお互い楽しく自主的にやっていく。 

・心遣いをして、楽しい学校に 

・おはよう等の挨拶以外にも気持ちのいい言葉がけをしていけるように。 

テーマ 『楽しい学校づくり』―コミュニケーションを大切にー 



案件④ 各部会の 1学期の活動について 

環境整備は、以前からやっていることを継続していく。学校行事の支援は会長経験者のあつま

りで協力を求めていく。放課後子ども教室も、昨年度同様、昔遊びで、ゴム跳びコマ回しなど、6

／4、 10／31、1／28で計画している。 

学習支援で、家庭科のミシンの学習でボランティアをお願いしたい。 

→先ずは、民生委員さんにお願いする。（民生委員の集まりで三浦会長から声をかけていただ

く） その他、保護者にお願いする。 

案件④ 令和 6年度 1年間の予定について 

第 1 回 5 月９日 学校経営方針、意見交流→テーマの設定。各部より→今年度の活動につい

て 

第２回７月 １７日 ２学期の活動につながる熟議 １学期の活動報告 

第３回２月２５日～２８日頃 一年間の振り返り。次年度の役割、予定など 

案件⑤ 意見交流その他 

・中川さんが PTAに発信してもらう。 

・第１回の会議としては上手くまとまったのではないか。先ずは初めていく。コミュニケーションを

とりながら、楽しい学校づくりを支えていけたら。 

・いろんな方と関わり、コミュニケーションをとりながら進めていきたい。 

 


